

De López y la Alcaldesa viajera Abelina López

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 20-11-2022 23:35:29

“De corrupción y más brotes . . .”

Otra López, sí, Abelina
que se pasa de cretina,
de fifi viajera fresa
de Acapulco la Alcaldesa.

La de “la calor” temida
se fue a pasear a Florida
a los Estados Unidos,
que trabajos tan sufridos.

Por aquella gran nación
haciendo la “promoción”
del Puerto desconocido
de Acapulco hartó escondido.

A esa dama, pues, sin sesos
le salió su trote en pesos
casi en los trecientos mil,
¡qué funcionaria tal vil!

¿Y la pobreza franciscana,
austeridad republicana
esa que pregona Andrés?,
la tal mentira grave es.

Se ve que a Doña Abelina
le gusta el agua más fina,
la de Tampa no exagero
y, así, se fue al extranjero.

Falsos son los izquierdosos
a los que encantan los gozos
del pleno capitalismo,
¡qué desvergüenza y cinismo!

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 31 de octubre del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)